

CAVEX IMPRESAFE DISINFECTION PROTOCOL

-
Bactericide, fungicide, virucide disinfectant suitable for disinfecting alginate, polyether and silicone impressions.

Mixing ratio: 30 ml. disinfectant on 1 of liter water. Exposure time: 3 minutes.



1. Squeeze bottle and fill measuring cup up to 30 ml.



5. Lower impression into fluid. Disinfect for 3 minutes by using the timer.



2. Pour water in reservoir first, (see TIP 1) up to indicated stripe (approx. 1 liter).



6. After 3 minutes, take the tray out of disinfectant fluid.



3. Pour disinfectant into reservoir.



7. Rinse off with water.



4. Place impression on tray in container.



8. Shake off excess water and put impression in a plastic bag. Seal airtight. Mark the bag as 'disinfected'.

TIP 1. When filling the container, always put the water in first and then the disinfection fluid. This prevents foaming.

TIP 2. Refresh the fluid every week or when the fluid looks contaminated.

**YOUR
IMPRESSION
IS OUR
SPECIALTY**

CAVEX IMPRESAFE PROTOKOLL ZUR DESINFEKTION

-
Desinfektionsmittel – tötet Bakterien, Pilze und Viren – zur Desinfektion
Alginat-, Polyether- und Silikondrucke.

Mischungsverhältnis: 30 ml Desinfektionsmittel auf 1 Liter Wasser. Kontaktzeit: 3 Minuten.



1. Drücken Sie die Flasche ein und füllen Sie den Messbecher bis 30 ml.



5. Lassen Sie den Abdruck in die Flüssigkeit sinken. Mit Hilfe des Timers drei Minuten einwirken lassen.



2. Geben Sie zuerst Wasser, (siehe TIPP 1) bis zur angegebenen Markierung (ca. 1 Liter) in den Behälter.



6. Nehmen Sie den Halter nach 3 Minuten aus dem Desinfektionsmittel heraus.



3. Gießen Sie das Desinfektionsmittel in den Behälter.



7. Mit Wasser abspülen.



4. Stellen Sie den Abdruck auf den Halter und danach in den Behälter.



8. Schütteln Sie das überschüssige Wasser vom Abdruck ab und stecken Sie diesen in einen Plastikbeutel. Verschließen Sie den Beutel luftdicht. Notieren Sie 'desinfiziert' auf den Beutel.

TIPP 1. Füllen Sie den Behälter immer zuerst mit Wasser und geben Sie anschließend das Desinfektionsmittel hinzu. So verhindern Sie Schaumbildung.

TIPP 2. Ersetzen Sie die Flüssigkeit jede Woche oder sobald diese verschmutzt ist.

**YOUR
IMPRESSION
IS OUR
SPECIALTY**